

nachschau

Leibniz Arena mit Wirtschaftsministerin Aigner und Präsident Kleiner (1)



Eine lebhaft diskutierte Energiewende hat die Diskussion im Rahmen der Leibniz Arena am 15.3. in München ausgezeichnet, an der auch viele Politiker und Abgeordnete teilgenommen haben, unter ihnen Ministerin Ilse Aigner und die Generalsekretärin der Bayern SPD Natasha Kohnen. Der Leibniz Präsident Matthias Kleiner, der ebenso im Rahmen der Ethikkommission im Jahre 2011 den Atomausstieg mit begleitet hat, war ebenso zugegen wie Kollegin Karin Pittel vom Ifo Institut, Weert Canzler vom WZB und der Generaldirektor des Deutschen Museums München, Wolfgang M. Heckl. Letzterer hat übrigens ein wunderbares Buch geschrieben über die „Kultur der Reparatur“. Eine sehr gelungene Veranstaltung!

nachschau

Leibniz Arena mit
Wirtschaftsministerin Aigner und Präsident Kleiner (2)

